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1.00

2.0

COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
NEUVIÈME SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DES

COMMISSAIRES
(2004-2005)

LE 12 AVRIL 2005

RECUEILLEMENT
À 19 h 45, MmeMarie-Louise Kemeïs, présidente, déclare la présente
séance ouverte.

PRÉSENCES
À LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DES COMMISSAIRES
DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
TENUE LE 12 AVRIL 2005 À 19 H 45 AU 50, BOULEVARD
TASCHEREAU À LA PRAIRIE SOUS LA PRÉSIDENCE DE
MADAME MARIE-LOUISE KERNEÏS ET À LAQUELLE SONT
PRÉSENTS:

Mmes Lise Beauchamp-Brisson (19), Claudine Caron-Lavigueur (2),
Solange Couture Dubé (14), Linda Crevier (15), Suzanne
Gaudette (8), Pascale Godin (6), Claudette Labre-Do (13), Margot
Pagé (17), Micheline Patenaude-Fortin (1), Diane Soucy (4),
Louise Tremblay (20)

MM. Éric Allard (10), Jean-Pierre Bélair (9), Yvon Derome (21),
André Dugas (11), Marcel Gélinas (3), Guy Sylvain (16), Alban
Synnott (12)

TOUS COMMISSAIRES FORMANT QUORUM

ET:
Mme Chantal Richer, commissaire représentante du comité de parents

au niveau secondaire
M. Roch Thibault, commissaire représentant du comité de parents au

niveau primaire

AINSI QUE:
Mmes SUSAN TREMBLAY, directrice générale

CAROLE BLOUIN, directrice générale adjointe
M. OSVALDO PAOLUCCI, directeur général adjoint

ET:
Mmes MICHELLE FOURNIER, directrice du Service des ressources

humaines
SUZANNE GOSSELIN, directrice des Services éducatifs aux
jeunes

MM. RICHARD BÉDARD, directeur du Service des ressources
matérielles
MAURICE BROSSARD, directeur du Service de l'éducation des
adultes et de la formation professionnelle
PIERRE GASTALDY, ex-directeur du Service des ressources
matérielles
DENIS HUDON, directeur intérimaire du Service des
technologies de l'information et des communications
PIERRE MARCHAND, directeur du Service des ressources
financières
GILLES PRESSEAULT, secrétaire général
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c.c.- 1814-04-0

3.0

4.0

•

ABSENCE
Mme Denise Daoust(18)

PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC
Rien à signaler.

ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Guy Sylvain, commissaire,

que l'ordre du jour soit adopté tel que modifié à savoir:

5.0 AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX
PRÉCÉDENTS

6.0 ADMINISTRATION GÉNÉRALE & SECRÉTARIAT
GÉNÉRAL
6.01 Lecture et approbation du procès-verbal de la séance

ordinaire du 15 mars 2005
6.02 Structure administrative des directions d'établissement

2005-2006 - Adoption
6.03 Activités de représentation du conseil des commissaires -

Désignation

7.0 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
7.01 Demandes d'expulsion

8.0 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA
FORMATION PROFESSIONNELLE
8.01 Charpenterie-Menuiserie - Augmentation de la capacité

d'accueil de l'École de formation professionnelle de
Châteauguay

9.0 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
9.01 Comité de sélection pour un poste de gestionnaire -

Désignation des commissaires
9.02 Demande de congé à traitement différé Direction

d'établissement
9.03 Demande de congé à traitement différé Direction

d'établissement

10.0 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES
10.01 Objectifs, principes et critères de répartition des ressources

2005-2006 - Adoption

11.0 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES

12.0 SERVICE DES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION ET
DES COMMUNICATIONS
12.01 Entente complémentaire de fournitures de service -

Carrefour Jeunesse- Emploi de La Prairie

13.0 SERVICE DE L'INFORMATION

14.0 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DU
QUÉBEC
14.01 Demande d'appui à la Commission scolaire des

Grandes-Seigneuries (sujet ajouté)
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15.0 COMITÉ DE PARENTS

16.0 DEMANDE D'INFORMATION
16.01 Politique sur les psychotropes (sujet ajouté)

17.0 COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENTE ET DE LA
DIRECTRICE GÉNÉRALE

18.0 DÉPÔT DE DOCUMENTS
18.01 Indices de défavorisation par école 2003-2004
18.02 Lettre de remerciement - Rapport annuel des établissements
18.03 Article du journal Le Reflet sur l'école du Tournant, modèle

d'efficacité énergétique
18.04 Gestion des moyens de pression et des journées de grève:

document de la Fédération des commissions scolaires du
Québec

18.05 Activités et événements - Avril et mai 2005
18.06 Revue Virage - Avril 2005
18.07 Dépôt de documents « Portrait de mon établissement» par

Madame Claudette Labre Do, commissaire, pour les écoles
de l'Aquarelle et Félix-Leclerc (sujet ajouté)

18.08 Dépôt du document « Portrait de mon établissement » par
Madame Suzanne Gaudette, commissaire, pour l'école
Gérin-Lajoie (sujet ajouté)

19.0 LEVÉE DE LA SÉANCE

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5.0 AFFAIRES DÉCOULANT DES
PRÉCÉDENTS
1. Vente de terrains à Sainte-Catherine

En suivi.

PROCÈS-VERBAUX

2. Accessibilité aux services de garde lors de fermeture d'école pour
intempéries
En suivi.

3. Application de la résolution portant sur la modification à une
zone de sécurité (La Saline) versus conditions incluant la voie
ferrée
En suivi.

4. École Jean-XXIII - Modification au protocole d'entente # 94-09-
455 avec la ville de La Prairie
En suivi.

5. Règles relatives à la distribution des médicaments non prescrits
dans les écoles
En suivi.

6. Comité ad hoc sur la visibilité du conseil des commissaires
En suivi.

7. Contrats de transport scolaire - Directives au conducteur ou
conductrice
En suivi.
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C.C.- 1816-04- 5

6.0

8. Comité« Convergence - Femmes Roussillon» - Désignation d'un
commissaire
Délégation de Madame Linda Crevier, commissaire, au comité
« Convergence Femmes Roussillon»

9. Politique de coûts pour les locations de salles - Conseils
d'établissement
En suivi.

10. Projets de résolution déposés au conseil des commissaires par M.
Jean-Pierre Bélair
Il est demandé par Monsieur Jean-Pierre Bélair, commissaire, que le
sujet soit intégré à la prochaine séance plénière du conseil des
commissaires du mois d'avril 2005.

ADMINISTRATION GÉNÉRALE ET SECRÉTARIAT GÉNÉRAL
6.01 LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE

LA SÉANCE ORDINAIRE DU 15 MARS 2005

- DISPENSATION

CONSIDÉRANT l'article 170 de la Loi sur l'instruction publique
qui stipule que « Le conseil des commissaires
peut, par résolution, dispenser le secrétaire
général de lire le procès-verbal pourvu qu'une
copie en ait été remise à chaque membre
présent au moins six heures avant le début de
la séance où il est approuvé »;

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Éric Allard, commissaire,

que le secrétaire général soit dispensé de faire la lecture du
procès-verbal de la séance ordinaire du 15 mars 2005.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

- APPROBATION
IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Éric Allard, commissaire,

que le procès-verbal de la séance ordinaire du 15 mars 2005 soit
adopté selon les modifications suivantes:

Le tableau qui figurait au sujet 3.0 sur le «Portrait de mon
établissement » est modifié comme suit: (modifications inscrites
en caractères italiques)

Commissaire Établissements

Diane Soucy Saint -Isidore- Langevin
Saint -Viateur-Clotilde-
Raymond

Marcel Gélinas Saint- Viateur-Clotilde-
Par MmeDiane Soucy Raymond

Saint -Michel-Archange
Margot Pagé Fernand-Seguin

Jean-Leman
Solange Couture Dubé Des Bourlingueurs-Sainte-
Par MmeMargot Pagé Catherine

Saint-Jean
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C.C.- 1817-04-0 R

Guy Sylvain Louis-Lafortune
Des Cheminots

Jean-Pierre Bélair Laberge
Gabrielle- Roy
Pie-XII -Christ-Roi

Claudine Caron- Lavigueur Saint- Patrice
Saint-Romain
Saint- Édouard
Sainte-Clotilde

Alban Synnott Piché- Dufrost
Eric Allard Marguerite-Bourgeois

Saint-Jude
EFPC et LPP (Voir note plus
bas)

Note: Les documents pour l'École de formation professionnelle
de Châteauguay et l'école Louis-Philippe-Paré seront
déposés lors d'une séance plénière du conseil des
commissaires.

De plus, il est à noter que Madame Pascale Godin et Monsieur
Yvon Derome, commissaires, ont occupé leur siège à 19 h 55 et
non à 17 h 55 tel qu'indiqué.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.02 STRUCTURE ADMINISTRATIVE DES DIRECTIONS
D'ÉT ABLISSEMENT 2005-2006 - ADOPTION
Monsieur Osvaldo Paolucci, directeur général adjoint, présente le
dossier.

MADAME PASCALE GODIN, COMMISSAIRE, OCCUPE
SON SIÈGE À 19 H 58.

Des commissaires s'expriment. Monsieur Osvaldo Paolucci,
directeur général adjoint, et Madame Susan Tremblay, directrice
générale, répondent à des questions.

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Roch Thibault, commissaire,

d'adopter la stmcture administrative des directions
d'établissement 2005-2006, telle que déposée sous la cote 6.02.

Monsieur Guy Sylvain, commissaire, demande le vote.

ONT VOTÉ POUR : 8 commissaires
ONT VOTÉ CONTRE: Il commissaires

REJETÉE À LA MAJORITÉ

Le sujet est reporté à la prochaine séance plénière du conseil des
commissaires.

Les membres du conseil des commissaires acceptent de procéder
immédiatement au point 8 de l'ordlre du jour de la présente séance.
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8.0

9.0

SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA
FORMATION PROFESSIONNELLE
8.01 CHARPENTERIE-MENUISERIE - AUGMENTATION DE

LA CAPACITÉ D'ACCUEIL DE L'ÉCOLE DE
FORMATION PROFESSIONNELLE DE CHÂTEAUGUAY
Monsieur Maurice Brossard, directeur du Service de l'éducation
des adultes et de la formation professionnelle, présente le dossier.

CONSIDÉRANT que la capacité d'accueil de l'École de
formation professionnelle de Châteauguay est
limitée à deux (2) groupes (44 élèves);

CONSIDÉRANT que le nombre de demandes d'admission (150)
en mars 2005 au DEP Charpenterie-Menuiserie
dépasse largement la capacité d'accueil de
l'École de formation professionnelle de
Châgeauguay;

CONSIDÉRANT qu'il y a un écart négatif récurrent depuis
2002-2003 entre la demande et la capacité
d'accueil;

CONSIDÉRANT que tous les efforts ont été faits par l'École de
formation professionnelle de Châteauguay en
vue d'utiliser tous les espaces disponibles,
permettant ainsi l'admission d'un groupe
supplémentaire (22 élèves);

CONSIDÉRANT les besoins de main d'œuvre reconnus dans ce
métier de la construction;

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Jean-Pierre Bélair,
COmmISSaire,

d'autoriser la directrice générale, Madame Susan Tremblay, à
entreprendre toute démarche visant à augmenter temporairement
la capacité d'accueil de l'École de formation professionnelle de
Châteauguay concernant le DEP Charpenterie-Menuiserie.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
9.01 COMITÉ DE SÉLECTION POUR UN POSTE DE

GESTIONNAIRE - DÉSIGNATION DES COMMISSAIRES
Madame Michelle Fournier, directrice du Service des ressources
humaines, présente le dossier.

CONFORMÉMENT à la circulaire 61-02-01 du recueil des
règles générales d'administration;

CONSIDÉRANT que Madame Marie-Louise Kerneïs,
présidente, est membre d'office;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Suzanne Gaudette, commissaire,

de désigner Monsieur Roch Thibault commissaire pour participer
au comité de sélection pour le poste de directeur ou de directrice du
Service des technologies de l'information et des communications.
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.01aCOMITÉ DE SÉLECTION POUR UN POSTE DE
GESTIONNAIRE - DÉSIGNATION D'UN COMMISSAIRE
SUBSTITUT

CONFORMÉMENT à la circulaire 61-02-01 du recueil des règles
générales d'administration;

CONSIDÉRANT que Madame Marie-Louise Kerneïs,
présidente, est membre d'office;

C.C.- 1821-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Pascale Godin, commissaire,

de désigner Monsieur Jean-Pierre Bélair commissaire substitut
pour participer au comité de sélection pour le poste de directeur ou
de directrice du Service des technologies de l'information et des
communications.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.02 DEMANDE DE CONGÉ À TRAITEMENT DIFFÉRÉ -
DIRECTION D'ÉTABLISSEMENT
Madame Michelle Fournier, directrice du Service des ressources
humaines, présente le dossier.

CONSIDÉRANT le pouvoir du conseil des commissaires
d'accepter ou de refuser une demande de
congé sabbatique à traitement différé par un
membre du personnel cadre (article 7.17);

C.c.- 1822-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Solange Couture Dubé,
commissaire,

d'autoriser un plan de congé sabbatique à traitement différé de trois
(3) ans effectif à compter du 1er janvier 2006 avec congé de six (6)
mois se situant entre le 1er janvier 2006 et le 30 juin 2006 à
Monsieur Karl Da Silva, directeur adjoint, à l'école Saint-Jean.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.03 DEMANDE DE CONGÉ À TRAITEMENT DIFFÉRÉ -
DIRECTION D'ÉTABLISSEMENT
Madame Michelle Fournier, directrice du Service des ressources
humaines, présente le dossier.

CONSIDÉRANT le pouvoir du conseil des commissaires
d'accepter ou de refuser une demande de
congé sabbatique à traitement différé par un
membre du personnel cadre (article 7.17);

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Alban Synnott, commissaire,

d'autoriser un plan de congé sabbatique à traitement différé de trois
(3) ans effectif à compter du 1er janvier 2006 avec congé de six (6)
mois se situant entre le 1er janvier 2006 et le 30 juin 2006 à
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c.c.- 1823-04- 5

Madame Sophie Dufault, directrice adjointe à l'école Femand-
Seguin.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

10.0 SERVICE DESRESSOURCES FINANCIÈRES
10.010BJECTIFS, PRINCIPES ET CRITÈRES DE

RÉPARTITION DESRESSOURCES 2005-2006- ADOPTION
Monsieur Pierre Marchand, directeur du Service des ressources
financières présente le dossier. Il répond à des questions.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

l'article 275 de la Loi sur l'instruction
publique;

les résultats de la consultation faite auprès
des membres du comité consultatif de
gestion, du comité de parents et des services;

C.C.- 1824-04- 5

C.C.- 1825-04- 5

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Roch Thibault, commissaire,

d'adopter le document « Objectifs, principes et critères de
répartition des ressources pour les besoins de la Commission
scolaire et des établissements» pour l'année scolaire 2005-2006.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

11.0 SERVICE DESRESSOURCESMATÉRIELLES

12.0 SERVICE DES TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION ET DES
COMMUNICATIONS
12.01ENTENTE COMPLÉMENTAIRE DE FOURNITURES DE

SERVICE - CARREFOUR JEUNESSE-EMPLOI DE LA
PRAIRIE
Monsieur Denis Hudon, directeur par intérim, du Service des
technologies de l'information et des communications, présente le
dossier. Il répond à des questions.

MONSIEUR ALBAN SYNNOTT, COMMISSAIRE, DÉCLARE
AVOIR UN INTÉRÊT DANSCE DOSSIER ET SE RETIRE DE LA
SALLE.

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Guy Sylvain, commissaire,

que la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries conclut une
entente de service pour les besoins téléphoniques et informatiques
avec le Carrefour Jeunesse-Emploi de La Prairie pour une durée
initiale de deux (2) ans débutant le 1er juin 2005.

Que la présidente du conseil des commissaires et la directrice
générale soient autorisées à signer ladite entente pour et au nom de
la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

13.0 SERVICE DE L'INFORMATION

14.0 FÉDÉRATION DES COMMISSIONS SCOLAIRES DUQUÉBEC
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14.01DEMANDE D'APPUI À LA FÉDÉRATION DES
COMMISSIONS SCOLAIRES DU QUÉBEC
Monsieur Jean-Pierre Bélair, commissaire, présente une résolution
portant sur le financement des écoles privées.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la recommandation des États generaux sur
l'éducation de diminuer progressivement le
financement du réseau privé;

la. proposition du Regroupement pour la
Défense et la Promotion du Réseau Public
d'Éducation;

la décroissance de la clientèle et la
diminution du financement approprié;

l'importance et la priorité d'un système
d'éducation de haute qualité;

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Jean-Pierre Bélair, commissaire,

d'appuyer la Fédération des commissions scolaires du Québec,
laquelle fait partie du Regroupement pour la Défense et la
Promotion du Réseau Public d'Éducation, dans sa démarche pour
faire abolir progressivement le financement public de
l'enseignement privé.

Et qu'une copie de cette résolution soit envoyée à toutes les
commissions scolaires.

Le vote est demandé par Madame Diane Soucy, commissaire, et se
lit comme suit:

ONT VOTÉ POUR
ABSTENTION

18 commissaires
1 commissaire

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

15.0 COMITÉ DE PARENTS

16.0 DEMANDE D'INFORMATION
16.01POLITIQUE SUR LES PSYCHOTROPES

Un commissaire s'interroge sur la durée des expulsions et le fait
qu'il n'y a pas de mention de cette durée dans la politique.

La directrice générale, Madame Susan Tremblay, explique
1'historique et situe le contexte de l'élaboration de la politique.

D'autres commissaires s'expriment. Un temps de réflexion est
retenu pour échanger dans ce dossier.

17.0 COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENTE ET DE LA
DIRECTION GÉNÉRALE
Communication de la présIdente
Il y aura la présentation des lauréats dans le cadre du programme
« Chapeau, les filles 2004-2005 » au Centre de formation professionnelle
des Patriotes le lundi 18 avril 2005 en soirée. Monsieur Marcel Gélinas,
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C.C.- 1826-04- 5

C.C.- 1827-04- 5

1
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commissaire, accepte de représenter la Commission scolaire. Nous avons
deux élèves concernés.

La présidente commente aussi certains documents soumis au point 18,
dont: les indices de dévavorisation par école 2003-2004; la lettre de
remerciement adressée aux conseils d'établissement et aux directions
d'établissement, concernant le rapport annuel des établissements et
l'article du journal Le Reflet sur l'école du Tournant, modèle d'efficacité
énergétique.

Profitant de sa présence à cette séance du conseil, la présidente, Madame
Marie-Louise Kerneïs, et des commissaires soulignent l'excellence du
travail réalisé par Monsieur Pierre Gastaldy, ex-directeur du Service des
ressources matérielles, et lui souhaitent la meilleure des retraites.

Communication de la directrice générale
La directrice générale, Madame Susan Tremblay, transmet également les
commentaires élogieux manifestés à Monsieur Pierre Gastaldy,
ex-directeur du Service des ressources matérielles, par les membres du
comité consultatif de gestion.

La directrice générale commente la réussite de l'activité « La Grande
sélection ». Monsieur Maurice Brossard, directeur du Service de
l'éducation des adultes et de la formation professionnelle complète
l'information en fournissant certaines données sur la participation du
milieu et il souligne l'excellent travail dans ce dossier de Mesdames
Maryse Laplante et Guylaine Trottier, de même que monsieur Roch
Gosselin, tous du Service de l'éducation des adultes et de la formation
professionnelle.

Elle souligne également que le personnel professionnel sera en grève le
18 avril prochain.

La directrice générale invite les commissaires à prendre connaissance du
document de la Fédération des commissions scolaires du Québec sur les
négociations.

Elle rappelle la tenue du XVe Rendez-vous culturel le 5 maI 2005 à
l'école de la Petite-Gare.

HUIS CLOS
À21 h29,
IL EST PROPOSÉ PAR Madame Marie-Louise Kerneïs,
commissaire,

que les membres du conseil des commissaires siègent à huis clos.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

LEVÉE DU HUIS CLOS
À22h 14,
IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Yvon Derome, commissaire,

que le huis clos soit levé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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C.C.- 1828-04-0

7.0 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
7.01 DEMANDES D'EXPULSION

7.01aDEMANDE D'EXPULSION - Fiche # 5026810
Madame Suzanne Gosselin, directrice des Services éducatifs aux
jeunes, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la prise de connaissance du dossier;

les informations reçues;

les règles de vie de l'école et la politique en
vigueur à la Commission scolaire des
Grandes-Seigneuries;

C.c.- 1829-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Yvon Derome, commissaire,

d'expulser l'élève portant le # de fiche 5026810 de l'école
secondaire Louis-Cyr pour l'année scolaire 2004-2005 et
d'accompagner le jeune et ses parents dans une démarche
d'inscription vers une autre école de la Commission scolaire.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7.01bDEMANDE D'EXPULSION - Fiche # 5513650
Madame Suzanne Gosselin, directrice des Services éducatifs aux
jeunes, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la prise de connaissance du dossier;

les informations reçues;

les règles de vie de l'école et la politique en
vigueur à la Commission scolaire des
Grandes-Seigneuries;

C.C.- 1830-04-0

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Solange Couture Dubé,
COmmISSaIre,

d'expulser l'élève portant le # de fiche 5513650 de l'école
secondaire de la Magdeleine pour l'année scolaire 2004-2005 et
d'accompagner le jeune et ses parents dans une démarche
d'inscription vers une autre école de la Commission scolaire.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

MADAME SUZANNE GAUDETTE ET MADAME CHANTAL
RICHER QUITTENT LEUR SIÈGE À 22 H 15.

7.01cDEMANDE D'EXPULSION - Fiche # 5046396
Madame Suzanne Gosselin, directrice des Services éducatifs aux
jeunes, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

la prise de connaissance du dossier;

les informations reçues;
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CONSIDÉRANT les règles de vie de l'école et la politique en
vigueur à la Commission scolaire des
Grandes-Seigneuries;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Lise Beauchamp-Brisson,
commissaire,

d'expulser l'élève portant le # de fiche 5046396 de l'école Fernand-
Seguin pour l'année scolaire 2004-2005 et d'accompagner l'élève
et ses parents vers le service Benado. Suite à cette expérience,
évaluer la situation avec les spécialistes concernés et diriger l'élève
et ses parents vers un service adapté pour compléter la présente
année scolaire.

Le vote est demandé par Madame Margot Pagé, commissaire.

ONT VOTÉ POUR
ONT VOTÉ CONTRE
ABSTENTION

: 14 commissaires
3 commissaires

: 1 commissaire

C.C.- 1831-04-

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

MADAME SUZANNE GAUDETTE ET MADAME CHANTAL
RICHER RÉOCCUPENT LEUR SIÈGE À 22 H 18.

6.03 ACTIVITÉS DE REPRÉSENTATION DU CONSEIL DES
COMMISSAIRES - DÉSIGNATION
La présidente, Madame Marie-Louise Kerneïs, dépose des
invitations pour participer à diverses activités.

Par la suite,.la présidente procède à la désignation de commissaires
pour représenter le conseil des commissaires.

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Roch Thibault, commissaire,

d'accepter la désignation des commissaires aux activités de
représentation du conseil des commissaires selon le tableau Cl-

joint:

Organisme Commissaires désignés
Fondation Anna-Laberge Eric Allard
16 mai 2005 Pascale Godin

Guy Sylvain
Alban Synnott

AGA (Association des gens Lise Beauchamp-Brisson
d'affaires de La Citière- Solange Couture Dubé
Roussillon) Yvon Derome
18 mai 2005 André Dugas

Chambre de commerce et Eric Allard
d'industrie de Châteauguay Jean-Pierre Bélair
25 mai 2005 Pascale Godin

Marie-Louise Kerneïs
Guy Sylvain
Alban Synnott
Louise Tremblay
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No de résolution
ou annotallon

Organisme Commissaires désignés
Villes de Delson et de Sainte- Linda Crevier
Catherine Marie-Louise KerneÏs
3 juin 2005 Guy Sylvain

Louise Tremblay
Chambre de commerce du Claudine Caron-Lavigueur
district de Saint-Rémi Marcel Gélinas
8 juin 2005 Micheline Patenaude-Fortin

Diane Soucy
Guy Sylvain

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

18.0 DÉPÔT DE DOCUMENTS
18.01 Indices de défavorisation par école 2003-2004
18.02 Lettre de remerciement - Rapport annuel des établissements
18.03 Article du journal Le Reflet sur l'école du Tournant, modèle

d'efficacité énergétique
18.04 Gestion des moyens de pression et des journées de grève:

document de la Fédération des commissions scolaires du Québec
18.05 Activité et événements - Avril et mai 2005
18.06 Revue Virage - Avril 2005
18.07 «Portrait de mon établissement » par Madame Claudette Labre

Do, commissaire, pour les écoles de l'Aquarelle et Félix-Leclerc
18.08 «Portrait de mon établissement» par Madame Suzanne Gaudette,

commissaire, pour l'école Gérin-Lajoie

19.0 LEVÉE DE LA SÉANCE
À 22 h 30, la présente séance est levée.

A.l3.02
D:\Textes\CcI2004-2005\Procès-verbauxI2005.04.12.doc
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